

Pôle communication Tél. : 24 66 40

Vendredi 1^{er} septembre 2017

COMMUNIQUÉ

Fin de l'épidémie de dengue

À la suite de l'avis de la direction des Affaires sanitaires et sociales, pris après consultation des experts, le gouvernement prend acte de la fin de l'épidémie de dengue en Nouvelle-Calédonie. Cette épidémie, qui a débuté en janvier 2017, fait actuellement l'objet d'une étude par la DASS et l'Institut Pasteur afin d'en déterminer plus précisément les causes.

Il n'en demeure pas moins que la vigilance des Calédoniens doit rester active. Le gouvernement maintient donc ses recommandations afin d'éviter une reprise de l'épidémie au retour de la période chaude et humide.

La fin de cette épidémie témoigne de l'implication quotidienne des collectivités et de leurs directions ainsi que des professionnels de santé, mais également de la mobilisation de la population sans laquelle la lutte contre cette épidémie serait vaine.